

Was gab es sonst Neues in der Sportakrobatikabteilung im Jahr 2018?

Im September 2018 präsentierte sich die Sportakrobatikabteilung auf dem Ehrenwert-Tag in der Aachener Innenstadt. Auf dem Katschhof gab es einen Informationsstand, an dem Fotos gezeigt wurden und Informationen zur Sportakrobatik und zum Trainingsbetrieb mitgeteilt wurden.

Besonders viel Anklang fand die Mattenfläche, auf der die Sportakrobaten interessierten Kindern Übungen zeigten. Bei strahlendem Herbstwetter war dies eine Attraktion für bewegungsfreudige Kinder und einige davon nehmen nunmehr auch am regulären Training teil.





Den Abschluss dieses schönen Tages bildete die mitreißende Vorstellung der Showgruppe des TKV Oberforstbach.



Leider hat sich unser Trainer Johannes Mach aus dem alltäglichen Trainingsbetrieb verabschiedet. Er besucht jetzt eine Zirkusschule und hier kommen seine akrobatischen Fähigkeiten natürlich besonders gut zum Einsatz. Wir freuen uns, dass Johannes im Herzen unserem Verein treu bleibt und bei seinen Besuchen in Aachen auch gerne vorbeischaud.



Es haben aber auch zwei Mitglieder unseres Vereins die Trainerausbildung zum C-Trainier Sportakrobatik im Herbst 2018 erfolgreich abgeschlossen. Wir freuen uns sehr, dass Nici Börschel und Fernando Vogt den Trainingsbetrieb ab sofort tatkräftig unterstützen.

Unseren Sportakrobatiktrainern Laura Kratzenberg und Sonja Mehlkopf sei an dieser Stelle für ein weiteres Jahr ihres ehrenamtlichen sportlichen Engagements herzlich gedankt! (AR)